



“Decenio de las personas con discapacidad para el Perú”  
“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”  
“Año Internacional de las personas afrodescendientes”

## NOTA DE PRENSA

### **Congresista Chihuán presente en Campaña de apoyo a Aniquem**

Lima, 18 de noviembre.- Con el objetivo de apoyar a la Asociación de Ayuda al Niño Quemado (ANIQUEM) la congresista Leyla Chihuán Ramos estuvo en el local de de McDonald's Independencia a fin de impulsar la campaña “Convierte una Big Mac en una Sonrisa” que consistió en que al comprar una hamburguesa Big Mac, el íntegro del precio se destinaba para la causa. Así mismo, por un nuevo sol, se podía adquirir unas “Manitos de Papel” donde el acreedor escribía su nombre para luego pegarlo en las ventanas del establecimiento.

Esta es la sexta campaña consecutiva que realiza la cadena de comida rápida en apoyo a Aniquem. En los cinco años anteriores logró recaudar S/. 300 mil. Al igual que en años anteriores, distintas personalidades del mundo del espectáculo y deportivo mostraron su apoyo a esta jornada de solidaridad que se realizó este 18 de noviembre en todos los restaurantes de McDonald's.

ANIQUEM es una institución que, tiene más de 2,400 niños con secuelas severas de quemaduras tratados hasta el momento, siendo el 40% de estos niños de provincia. Así mismo cada año atienden a más de 10 mil pacientes.

**Oficina de prensa  
Despacho Congresista Leyla Chihuán**